



POUR UNE FAC SANS CHÔMAGE ET SANS BLOCAGES !

A UT2, les 27 et 28 mars, je vote MET !

MET

Le MET est une association étudiante qui défend la liberté d'étudier et la diversité des opinions politiques dans notre université ! Nous rejetons l'extrémisme politique, qui n'a pas sa place à l'université. Ses trois mots d'ordre sont : réussite, mérite, entraide.

REUSSITE

De bonnes conditions d'études : le MET s'oppose fermement à tout blocage de fac (prise en otage des étudiants désireux de travailler et réussir) et aux dégradations des locaux et du matériel qui coûtent à l'université des centaines de milliers d'euros. Il faut impérativement rénover notre université et notamment les amphithéâtres.

Des études pour un emploi : croire que l'on va à la fac QUE pour se cultiver est une conception bourgeoise ! Nos études doivent nous mener à un emploi dans le domaine de nos compétences acquises à l'université. Ainsi le MET préconise un renforcement des liens entre le monde du travail et l'université. Les partenariats et mécénats ne sont pas à rejeter systématiquement par idéologie mais doivent être éprouvés en retenant ceux qui sont bons.

MERITE

Les diplômes ne valent que s'ils correspondent à un acquis, une réelle capacité. Fondé sur le mérite, l'ordre social vacille dès qu'il est entaché d'utopie égalitariste qui souhaite supprimer les examens ou abaisser leur niveau en les octroyant à tous. Dans un contexte de concurrence entre les universités, le MET entend protéger et défendre le haut niveau d'enseignement de l'UT2 et promouvoir l'excellence de l'Université toulousaine, une des plus vieilles. Nous nous battons contre la fuite d'étudiants d'UT2 vers les facs privées et coûteuses comme l'Institut Catholique !

ENTRAIDE

L'entraide s'exprime chez nous par les services rendus aux étudiants (pour l'instant à UT1, bientôt à UT2) : édition de photocopiés de cours, organisation de conférences et d'une bourse aux livres,...

Aussi, comme nous avons réussi à le faire à UT1, nous souhaitons étendre les horaires d'ouverture de la BU jusqu'à 22h afin, notamment, d'être solidaires avec les étudiants salariés !

